



令和5年3月1日

大野保育所発行

*先月の苦情はありません。

昼夜の寒暖差はあります、日中のぽかぽか陽気が春を感じさせてくれ、

プランターのチューリップも咲く時期を待っています。

3月3日はひな祭りです。「桃の節句」といわれ、女の子の健やかな成長を願う行事です。ちらし寿司やひなあられを食べて、楽しくお祝いをして子どもたちの健康を願いましょう。

今年度もわざかとなりました。子どもたちの日々の保育に対するご理解・ご協力ありがとうございました。卒園・進級に向けて残りの日々も大切に過ごしていきたいと思います。

♪今月のうた♪

うれしいひなまつり

はるがきた

うぐいす

<今月の行事>

2日(木) 消火避難訓練

3日(金) お誕生会

ひな祭り会

17日(金) お別れ会

25日(土) 卒園式

0歳児 すみれぐみ

先月は、お忙しい中、保育参観にご参加下さいました。ありがとうございます。ハイハイから、伝い歩き、一人歩き、ビンビン行動範囲を広げて、とても活発なすみれ組のお友だちでした。今後の成長も楽しみです!! 今月は、新戸級に向けて、さくら組のお部屋で、遊びながら、少しずつお部屋に慣れていくといいます! 様々な表情も見られ、簡単なやりとりもできるようになりました! 子どもの成長を一線者に見守ることで、大変嬉しく思います。一年間、ご理解、ご協力ありがとうございました。

1歳児 さくらぐみ

「ママー!」「うえーんぐ!」と泣き声が響いていた4月。月日が経ち、さくら組で過ごす最後の1ヶ月となりました。今では子どもたちの素敵なお姿真っかわいいおしゃべり声で溢れています。着替えや食事など自分で出来るようになったことがたくさん増え、お友だちとも一緒に遊んだり玩具の貸し借りをするなど、この1年でたくさん成長した姿を見せてもらいました。残り1ヶ月、安心して進級を迎えるように2階のたんぽぽ組のお部屋で遊んでみるなど少しずつ環境に慣れていきたいと思います。保護者の皆様、1年間の保育活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。

2歳児 たんぽぽぐみ

たんぽぽ組で過ごすのも残り1ヶ月となりました。4月当初は「よいしょ」と頑張ってのぼった階段も、今はスムーズにのぼれるようになりました。給食の時間には、「ニウ?」と言い正しい箸の持ち方で食べる練習を頑張っています。新しいことを覚え頑張っている子どもたち。ぜひ、お家でも元気張りを沢山褒めてあげてくださいね。1年間、たくさんのご理解、ご協力をありがとうございました。

3歳児 ちゅうりっぷぐみ

ちゅうりっぷぐみで過ごすのも早いもので残り1ヶ月となりました。布団敷きや布団たたみ、床掃除など自分でできることもたくさん増えました。友だちと助け合ったり、喧嘩をしても友だち同士で解決することもできるようになりました。また、先月は姿と比べてすっかりお兄さんお姉さんになりました。また、先月はこすむす組へ向けて「自分で荷物を持ってくる」「挨拶を大きく声で行う」を目標にして全員で頑張りました。「今日は〇〇くんが1番おはようございます上手だったよね」などといった会話を聞こえてきました。子どもたちの成長をそばで一緒に感じることができ、大変嬉しく思います。保護者の皆様、1年間のご理解とご協力ありがとうございました。

4歳児 こすもすぐみ

早いもので、こすもすぐみで過ごすのも残り1ヶ月となりました。1年間あっという間でしたが、お友だちとの関わいや制作などを見ていると、成長したなあ...としみじみ感じます。保護者の皆様には、行事などのご協力を頂き、ありがとうございました。まだまだ寒かったり感染症も流行る時期です。手洗いうがいをしっかり行って、ひまわりぐみに向かへ風を引き締めながら3月にしましょうね!

5歳児 ひまわりぐみ

いよいよ、保育所での生活も残り1ヶ月となりました。進級した頃は少し頼りなく感じられていましたが、一つひとつ行事を乗り越えて日々、成長を見ることが出来ました。今ではすっかり立派なお兄さんお姉さんですね! 卒園式の練習でも真剣に取り組む姿が見られます。当日は、今まで一番素敵なお姿を見て頂きたいと思います!! 保護者の皆様には、これまでご協力、ご理解を頂き、本当にありがとうございました。